

Enel mantiene paralizadas unidades en El Guavio tras fracaso de concertación

BOGOTÁ

Fracasaron los intentos de llegar a un acuerdo para evitar que se prolonguen los traumas de la operación de la Central Hidroeléctrica El Guavio, de *Enel Colombia*.

Como viene reportando la compañía, por cuenta de las manifestaciones y bloqueos de la comunidad de Ubalá frente al estado de las vías, han resultado imposibles las debidas labores de mantenimiento en la Central. El resultado es que se han declarado indisponibles dos unidades de generación.

Se realizó una mesa de concertación en Mámbita para explorar caminos de solución. Pero la empresa dio un parte negativo: “*Enel Colombia* se permite informar que desafortunadamente no fue posible llegar a un acuerdo que permitiese levantar los bloqueos”.

Los diálogos se prolongaron por más de siete horas, con miembros de la comunidad, *Enel Colombia*, *Grupo Energía Bogotá (GEB)*, *Ecopetrol*, el *Ministerio de Minas y Energía*, representantes de la *Gobernación de Cundinamarca*, las Alcaldías de Ubalá, Gachalá, Medina y Santa María (Boyacá).

La falta de acuerdo desencadena que seguirá restringido el ingreso del personal de *Enel* encargado del mantenimiento de las unidades de generación. Por las manifestaciones, se han tenido que aplazar seis veces las jornadas de mantenimiento de esta central hidroeléctrica.

Eugenio Calderón, gerente de generación eléctrica de *Enel*, afirmó que “desde *Enel* mantenemos nuestra voluntad para participar en un diálogo inmediato con la comunidad y las entidades gubernamentales”.

IVÁN BERNAL MARÍN

@ibernalmarin



Enel Colombia

Eugenio Calderón, gerente de generación eléctrica de *Enel*, dice que siguen abiertos al diálogo.

1.000

MW QUEDARÍAN POR FUERA DEL SISTEMA SI ENEL DECLARA INDISPONIBLES OTRAS DOS UNIDADES DE GENERACIÓN.